



Illkirch-Graffenstaden

## Ville d'Illkirch-Graffenstaden Communiqué de presse

### Journée mondiale des Premiers Secours à Illkirch-Graffenstaden

**La Croix Rouge, en partenariat avec la Ville, vous invite à participer à la Journée Mondiale des Premiers Secours :**

**Samedi 10 Septembre de 10h à 18h,  
au pôle associatif à L'illiade à Illkirch-Graffenstaden.**

Des formations seront proposées gratuitement : initiation aux premiers secours pour les 3-5 ans, sensibilisation des 6-9 ans (gestes à effectuer en cas de brûlures et d'hémorragies), et initiation aux premiers secours (massage cardiaque et utilisation d'un défibrillateur) à partir de 10 ans et pour les adultes.

Pour toute la famille, un atelier de prévention des accidents de la vie courante (sensibilisation aux risques domestiques) pourra également être suivi. Quant à l'initiation à la réduction des risques, elle s'adressera à tous (enfant comme adulte) afin de savoir comment réagir face aux catastrophes naturelles (inondation par exemple) en attendant l'arrivée des secours.



**Crédit photo : Ville d'Illkirch-Graffenstaden**

Enfin, sur place, différents types de matériel seront présentés : ambulances, véhicules logistiques...

**Contact presse :**  
Stéphanie Allouis  
Tél. 03 69 06 15 18,  
[s.allouis@illkirch.eu](mailto:s.allouis@illkirch.eu)